

SABDATARA

Supervisi Dit Tahti Polda Jabar di Polres Sukabumi, Periksa Kondisi Tahanan dan Barang Bukti

Sukabumi - SUKABUMI.SABDATARA.COM

May 28, 2024 - 13:20



Supervisi Dit Tahti Polda Jabar di Polres Sukabumi, Periksa Kondisi Tahanan dan Barang Bukti

Kegiatan supervisi yang dilakukan Dit Tahti Polda Jabar di Polres Sukabumi pada Selasa, 28 Mei 2024, menjadi sorotan utama dalam upaya menjaga keamanan dan keteraturan di wilayah hukum tersebut. Bertempat di Aula Rupatama

Wicaksana Laghawa, acara ini dihadiri oleh para pejabat penting, antara lain AKBP Hadianur, S.I.K., M.H. selaku Dir Tahti Polda Jabar, serta AKBP Tony Prasetyo Yudhanggoro, S.H., S.I.K., M.T. yang menjabat sebagai Kapolres Sukabumi.

Dalam sambutannya, Kapolres Sukabumi mengungkapkan kehormatannya atas kehadiran Dir Tahti Polda Jabar di Polres Sukabumi, sebuah kesempatan yang jarang terjadi mengingat jarak yang cukup jauh. Beliau juga menekankan pentingnya pengawasan terhadap sel tahanan, menyatakan bahwa pemeriksaan terhadap kondisi selalu menjadi prioritas utama dalam kepemimpinannya. Selain itu, keberadaan CCTV yang berfungsi dengan baik di wilayah hukum Polres Sukabumi menjadi perhatian khusus.

Dir Tahti Polda Jabar, dalam sambutannya, menyampaikan rasa syukur atas kesempatan berkumpul dan melaksanakan supervisi. Kehadirannya didasari atas perintah Kapolda untuk memastikan bahwa kondisi sel tahanan terjaga dengan baik, sehingga tahanan maupun petugas merasa aman dan nyaman. Beliau menekankan pentingnya pelaksanaan penjagaan sesuai dengan SOP guna meminimalisir risiko kejadian seperti tahanan kabur.

Tujuan dari kegiatan supervisi ini adalah untuk melakukan pengecekan langsung terhadap kondisi rutan/tahanan dan barang bukti di wilayah hukum Polres Sukabumi, serta memberikan pengarahan kepada seluruh Kasium Polsek Jajaran Polres Sukabumi. Kegiatan berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif.

Dengan demikian, kegiatan supervisi tersebut menegaskan komitmen Polres Sukabumi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, serta memastikan penegakan hukum berjalan sesuai dengan prosedur yang telah ditetapkan.